
町民の声内容【４月６日】 

 

【タイトル】 

 高校野球 

 

【コメント】 

 以前から思っていましたが、ケーブルテレビで高校野球の大会を流していただけない

でしょうか？コロナになり見にもなかなか行けない状態です。おそらく、他の方の声も

あると思います。全てが無理ならダイジェスト的なのでもいいので前向きに検討して頂

けないでしょうか？よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


